ST. CAROLUSHEIM

DER BORROMÄERINNEN • WOHNEN & PFLEGE

Mit Gott unter einem Dach

- Die Kirche im Zentrum des Hauses ist jederzeit für alle offen. Sie bietet Raum für gemeinsames Feiern und persönliches Beten.
- In allen Lebenssituationen bieten wir persönliche seelsorgliche Begleitung an, besonders in den letzten Stunden des Lebens.
- Wir respektieren jede religiöse Einstellung der Bewohnerinnen und Bewohner sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
- Gott hat einen festen Platz in unserem Tagesund Jahreslauf.

Wir sind stolz darauf, uns als "christliches Altersheim" bezeichnen zu dürfen, wo der ganze Mensch als Person mit Leib und Seele im Mittelpunkt steht. Wir freuen uns, ein Leben mit Gott in Zufriedenheit und familiärer Atmosphäre zu ermöglichen.